

地域の行事や身近な話題、耳寄りな情報をお待ちしています!

広報誌への問い合わせ、取材依頼は…

役場企画財政課広報統計係 ☎(86)1134[直通]



↑ 鬼に豆を投げる園児たち

## 鷹巣幼稚園で節分の豆まき 鬼をやっつけろ!

鷹巣幼稚園（大野憲久園長・17人）では、2月3日、節分に合わせて豆まきがありました。

この日に合わせて、全園児がさまざまな色紙にクレヨンで色を塗ったり、紙を貼り合わせるなどして手づくりの鬼のお面を制作。杓も紙で手づくりし、「鬼は外、福は内」と元よく豆をまきました。

突然3匹の鬼が登場すると、逃げ回ったり、泣き叫んだりして怖がる園児の姿が見られました。

職員の合図で鬼に向かって一斉に豆をまくと、鬼は降参のポーズ。園児たちは最後に鬼と握手をして仲直りしました。

## 長島の子表彰式 長所を褒めて自信に

1月25日、長島の子表彰式が町開発総合センターでありました。これは、児童・生徒の長所を発見、表彰することで健全な子どもを育てることを目的としています。

今年は町内の小学6年生125人、中学生5人、高校生1人、1団体に賞状とメダルを授与。受賞者を代表して竹田虹虎君が「卒業前に素晴らしい賞を受けて幸せ。残り少ない学校生活を悔いのないよう、過ごしたい」とお礼の言葉を述べました。

式の後には、みやまコンセルからお祝いの気持ちを込めたミニコンサートがありました。



↑一人ひとりに賞状とメダルを授与



↑各施設にパンジーを贈った小森会長（写真左）

## 手をつなぐ育成会が花を寄贈 パンジーが癒しを与える

長島町手をつなぐ育成会（小森れい子会長）は1月15日、町内の福祉施設にプランターを寄贈しました。

これは同会の活動の一環で、今回は会員らが育てたパンジーをしつらえたプランター20個が桃源郷、あかね園、長生園、さざ波、町社会福祉協議会の5施設に贈られました。

同協議会の中納武徳会長は「きれいな花が利用者の方の心の安らぎになる。大切に育てたい」と感謝しました。